



VERA LISCHKA

Zahlreiche Promis feierten im Zillertal Silvester

Sportlicher Jahreswechsel mit Schampus und einem Tänzchen

1976 war es noch das Restaurant Bratpfandl – 40 Jahre später ist es ein Fünfsterne-Resort. Und was für eins. Das zieht viele Promis ins Zillertal. Feierte im letzten Jahr noch Weltmeister Mario Götze im STOCK Resort Silvester, waren es heuer Rapid-Sportdirektor Andreas Müller, Austria-Trainer Thorsten Fink, Stefan Eberhartner, Leonhard Stock, Bettina Assinger, Winzer Leo Hillinger sowie die

Schauspieler Elyas M'Barek und Florian David Fitz.

Beginnend mit einem traumhaften Skitag – endend mit einigen Flaschen Champagner, der legendären Silvester-Partyband Highlights und DJ Albin und natürlich dem beeindruckenden Feuerwerk samt Feuershow. Ein unvergesslicher Start ins neue Jahr. Wobei eine Frage offen blieb: Haben sich der grün-weiße Müller und der violette Fink zu Mitternacht tatsächlich „Alles Gute“ gewünscht?



▲ Rapid Sportdirektor Andreas Müller (re.) mit Familie, Hotel-Chef Daniel Stock und Austria-Coach Thorsten Fink. ►



Fotos: Stock Resort



Team-Manager des FC Köln Maximilian Vollmar, Winzer Leo Hillinger und Schauspieler Elyas M'Barek (v. li.).